



# 南行通信

～ めざす子どものすがた ～  
 思いやりのある子  
 進んで学ぶ子  
 健康で体を大切に子

## 「踏み出す準備を」



大寒は過ぎましたが、朝夕の寒さが身に染みる今日この頃です。インフルエンザやコロナ等の流行がまだまだ懸念されます。健康にはくれぐれもご注意ください。2月3日は節分です。そして翌日は立春となります。「東風解凍（はるかぜこおりをとく）」「蟄虫始振（ちっちゅうはじめてふるう）」というように、春は間違いなく近づいています。

早いもので、1年のまとめの時期になりました。同時に新年度も目前となります。何事にも新しく始めるときには、勇気が必要です。新しい世界に踏み出す勇気、不安と戦う勇気です。人生には自動ドアはないのですから、自ら扉を開けてみようという勇気を持つことが大切です。でも、その勇気は、いったいどこから生まれてくるのでしょうか。はじめから持っているのでしょうか。それとも、特別なトレーニングを積んで身につけるのでしょうか。



人間は「勇気」と「元気」を持って生まれてくる、ということを知ることがあります。そのため、子どもたちは、苦手なことにも挑戦し進んで学ぶこと、責任を持って最後まであきらめず努力をするという「勇気」と「元気」があるはずで。

世の中のものは、使えば使うほど減っていきませんが、この「勇気」と「元気」だけは、使えば使うほど増えていき、使わなければ減っていく性質があるのです。子どもたちには、新しい一歩をしっかりと踏み出してほしいと思います。2か月後の進学・進級に向けて確実な一歩を、一人一人が勇気を持って踏み出せるよう、教職員は一丸となって指導・支援していきたいと思ひます。保護者の皆様には、お子さんが一歩を踏み出すときに、温かい声掛けや称賛の言葉等で、そっと背中を押してあげてください。大きな安心となり、成長の一助となることでしょう。よろしくお願ひいたします。



### ◆幼稚園交流会について

1月18日に、1年生は南行徳幼稚園児と交流会を行いました。手作りしたゲームやおもちゃを振る舞い、ちょっぴりお兄さんお姉さん気取りで園児をリードしていました。1年生は満足した表情で、楽しい時間を過ごしていました。



### ◆小学校最後の校外学習

1月26日に、6年生は国会や憲政記念館、科学技術館に行きました。通常国会の開始日と重なり、十分な見学はできませんでしたが、その分、憲政記念館では議会の模擬体験等、充実した活動を行うことができました。



## 行事予定 2月

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事
1	木	委員会活動(5・6年) 長縄集会(3・5年)10:00	14	水	定例研 下校13:15 のこぎり教室(3年) ありんこ読み聞かせ 10:15〔体育館〕
2	金	新入生保護者説明会 10:30 学校保健委員会(5・6年)6校時	15	木	長縄集会(3・5年)10:00 幼稚園学校見学 クラブ活動(4・5・6年)《最終》
5	月	学校徴収金振替日《最終》	16	金	のこぎり教室(3年)
6	火	長縄集会(1・2・4・6年)10:00	21	水	授業参観・保護者会(せせらぎ学級)
7	水	まなびくらぶ《最終》 ありんこ読み聞かせ 10:15〔3棟2F〕	22	木	授業参観・保護者会(1・2・3・4・5年)
8	木	長縄集会(3・5年)10:00 スクールカウンセラー来校日 学校運営協議会 16:30	23	金	(祝)天皇誕生日
9	金	校外学習(4年)[しょうゆ工場・博物館]	26	月	6年短縮日課(4時間授業) ICT 支援員来校日
12	月	〈休〉振替休日	27	火	6年短縮日課(4時間授業)
13	火	長縄集会(1・2・4・6年)10:00 家庭学習確認週間(～19日(月))	28	水	委員会活動(5・6年)《最終》
			29	木	6年短縮日課(4時間授業)

《今年度最終回》

### ●学校徴収金の振替について【2月5日(月)】

2月は年間調整月のため年度当初にお伝えした金額と異なる学年があります。各学年の「学年だより」をご確認いただき、前日までに口座残高の確認をお願いします。一年間、ご協力いただきありがとうございました。来年度も引き続きご協力をお願いいたします。

なお、学校徴収金の未納分が残っている方や特別な集金方法をされている方には、別途、個別に封書にて金額等をお知らせしますのでご確認願ひます。

### ●グローブの寄贈について ～ 大谷翔平選手のグローブが南行小に! ～

ニュースでも話題になっていましたが、1月29日に代表児童が贈呈式に参加し、市川市野球連盟からの軟式野球ボール5個とともに3つのグローブを学校に持ち帰りました。今後、全校の子どもたちにも紹介する予定です。



### ●家庭学習確認週間について ～ 宿題終わったら自学タイムの習慣を! ～

短期間でも集中して取り組むことで家庭学習の習慣化をめざすものです。このような取り組みをぜひ活用してみてください。お子さんがいつもより意識的に取り組んでいるようでしたら言葉にしてほめてあげるとよい意欲付けになります。やる事が決められない時はドリルや音読など具体的なアドバイスを、またその子の興味のあることを調べたりまとめたりするのも家庭学習ならではの学びですので勧めてみるのもよいと思います。タブレットを持ち帰っている学年は、ジャストスマイルドリル等もぜひ活用してください。大事なものは「自分で決めて自分でやる」という経験です。これが自己肯定感を育みます。なお、1週間で学年の目標時間を達成すると賞状が発行されます。



### ●児童の送り迎えについてのお願い ～ 登下校時の路上駐停車はNO! ～

朝の登校時間帯にお子さんを自動車で送る場合は、他の登校中の児童たちの危険回避のため、校門の近く及び学校周辺への駐停車は原則禁止いたします。これをよけて通る様々な車両による事故の危険性が生じます。登下校の児童たちの安全を、学校・家庭・地域の皆で守っていきましょう。

また、けがなどでの早退時に車の迎えが必要な場合はご相談ください。状況により敷地内駐車を認める場合もありますので、下校時も路上への駐停車はお止めください。

